

一表紙の写真について

表紙は、9月29日に開催された2024町民スポーツフェスティバルリバーパークマラソン記録会の様子から。

当日は、晴天の中、150名を超える参加者がコースを駆け抜け、ゴールを目指しました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



世界で競う モーグルくっちゃん子

9月17日、町出身でモーグルスキー選手^{いっけい}の藤村一慶さんが世界大会などでの優勝や活躍の数々、2030年のオリンピックでのメダル獲得の夢を町長らに話しました。



山線を走るさまざまな列車が入場券に

9月18日、JR 倶知安駅が、明治37年10月15日の開業から今年で120周年を迎え、それを記念して作成された記念入場券が、北海道旅客鉄道㈱から町へ贈られました。



学校給食メニューにスイス料理が登場！

9月26日、サンモリッツとの姉妹都市提携60周年を記念して、給食に麦が入ったスープやサフランで炊いたチキンライスなどが登場し、子どもたちはおいしく完食しました。



美術館駐車場整備で地域に貢献

9月27日、地域貢献活動として、美術館駐車場の区画線補修を行った道路工業株式会社後志営業所に対し、町教育委員会から感謝状が贈られました。



観光のまちづくりに携わる

10月1日、兵庫県出身の藤原花音^{かのん}隊員が、新たに地域おこし協力隊として着任しました。藤原隊員は観光商工課に所属して、ニセコエリアの観光振興のため、活動を行います。



羊蹄山登山者が利用しやすく課題共有

10月16日、羊蹄山避難小屋管理人下山報告会が行われ、管理人の近藤さん・森山さん・谷口さんが、常駐期間中に感じた登山者の状況や、登山道整備に関する課題などを報告しました。